

Le Président Boris Eltsine

M. Boris Nicolaïevitch Eltsine est né le 1^{er} février 1931 à Sverdlovsk (rebaptisée Iekaterinbourg). Après avoir reçu un diplôme en génie des travaux publics et du bâtiment de l'Institut polytechnique de l'Oural à Sverdlovsk, il a travaillé comme ingénieur de 1955 à 1968.

M. Elstine est entré au Parti communiste à l'âge de 30 ans. En 1976, il a été nommé Premier secrétaire du Comité du Parti du district de Sverdlovsk, où il a acquis une réputation de réformateur énergique.

En 1985, il a été invité à venir à Moscou occuper le poste de Secrétaire du Comité central pour la construction. Il a alors adhéré au groupe de réformateurs dirigé par le Secrétaire général, Mikhaïl Gorbatchev. Un an plus tard, M. Elstine devenait Premier secrétaire du Comité du Parti de Moscou et membre suppléant du Politburo.

En octobre 1987, après avoir critiqué le secrétariat du Parti communiste et jugeant la perestroïka trop lente, M. Eltsine a démissionné de son poste au comité de Moscou et au Politburo.

Deux ans plus tard, M. Eltsine était élu représentant de la ville de Moscou au Congrès des peuples de l'URSS, et il entra au Soviet suprême.

En 1990, il a été élu président du Soviet suprême de Russie. Il a quitté le Parti communiste en juillet 1990.

En juin 1991, M. Eltsine était élu, au premier tour, président de la Fédération russe dans la première élection démocratique d'un chef d'État dans l'histoire de la Russie. Son intervention publique énergique a contribué en août 1991, à faire échec à la tentative de coup d'État en URSS.

M. Eltsine est marié à Anastasia Iossipovna Eltsina. Le couple a deux filles mariées, Tania et Léna.